

FALLO DE LOS PREMIOS NACIONALES DE LITERATURA

El Calderón de la Barca no se adjudicará

MADRID, 18. (Cifra.) — Durante los días 16 y 17 de diciembre se han fallados los Premios Nacionales de Literatura 1971, que han correspondido a las siguientes obras.

Premio Calderón de la Barca:

El jurado, después de examinar las dos únicas obras presentadas por unanimidad lamenta tener que declarar desierto este premio.

Premio José Antonio Primo de Rivera:

«La duda», de Francisco Garfias (por mayoría).

Premio Miguel de Cervantes:

«Torremolinos Gran Hotel», de Angel Palomino (por mayoría).

Premio Francisco Franco:

«Cuarenta años de periodismo», de Juan Zaragueta (por unanimidad).

Premio Menéndez Pelayo:

«Vida de Gregorio Marañón», de Marino Gómez Santos (por mayoría).

Premio Miguel de Unamuno:

«De Sófocles a Brecht», de José S. Lasso de la Vega (por mayoría).

Premio Emilia Pardo Bazán:

«Novela española de nuestro tiempo», de Gonzalo Sobejano (por mayoría).